
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 

岐阜北週報 

会長挨拶【林  隆行 会長】 
                      

会長挨拶 続き 
                      

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1904 回 例会 11 月 8 日（水） 
卓話（1） 
 
 
 
担当：井戸会員 古野会員 

 

本日の予定 

第 1905 回 例会 11 月 15 日（水）

献血例会（1） 
会場 アクティブＧ 
 
 
担当：社会奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1906 回 例会 11 月 22 日（水）

クラブアッセンブリー（4） 
地区大会報告 
 
 
担当：会長・幹事 

 

皆様、こんにちは。１１月３日の若松学園祭

に参加くださった皆様、お疲れさまでした。私

は、私用で参加できませんでしたが、コロナ明

けの久しぶりの学園祭ということで、大変盛況

だったと聞いております。ありがとうございま

した。 
１１月５日には、地区職業奉仕委員会研修セ

ミナーが三重県津市で開催されました。これに

は、私と大友職業奉仕委員長、そして、主催者

側で、湖山地区職業奉仕委員が参加いたしまし

た。３連休ということもあり、前日から前入り

し、親睦の名のもとにゴルフをして、前夜祭を

開催しました。そこには、律儀に近藤幹事も参

加していただき、４人で深く親睦を深めること

ができました。 
セミナーでは、歴代パストガバナーから博士
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11 月 ロータリー財団月間             

とも呼ばれ、地区内外でロータリー活動にご活

躍されている敦賀ロータリークラブの刀根荘兵

衛（とねしょうべい）様の基調講演を拝聴いた

しました。９０分の講演時間に２００ページに

も及ぶパワーポイントを用意され、なかなか時

間も足りず、最後の方はとても早口になってい

て、私には呪文を聞きながら、睡魔と闘ってい

る状態となりましたが、１つだけ（貴重な講演

で１つでは申し訳ないのですが）、職業奉仕につ

いて私にとって分かりやすいお話をされたの

で、ご紹介します。 
皆さんの中にもお聞きになったことがある方

もおみえでしょうが、タクシードライバーを例

えに、ご老人を乗せた運転手が、行先のあいま

いなお客さんのために、あちらこちらを訪ね歩

き何とか無事にお客さんを目的地まで届け代金

をいただいた。これが職業奉仕。 
道で、具合の悪そうな老人を見つけ、タクシ

ーで病院まで届けた。この時は代金を頂かなか

った。これは社会奉仕ということでした。これ

まで、職業奉仕についてとても難しく考えてい

ましたが、何となくこういうことか！と思えま

した。 
その他にも歴史を交えて、もっともっと深い

話をされていましたが、それは、大友委員長が

最後まで目を見開いてメモを取っていたようで



 

 

幹事報告         近藤 祐司 幹事 
                     

委員会・同好会報告事項 続き 
                     

委員会・同好会報告事項 
                     

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                     

会長挨拶 続き 
                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・社会奉仕委員会    岡田一二三 委員長 
１１月３日若松学園祭参加のお礼 
１１月１５日１４時００分～献血例会のお願い

（アクティブＧ） 

・親睦交流委員会    大島 愛子 委員長 
クリスマス家族例会のご案内 

・岐阜北ロータリーバレーボール４年生大会 
開催日：２０２３年１１月１２日 
会 場：岐阜市立七里小学校 
 

優勝チーム 西郷 

※試合結果は次ページへ掲載します。

古野登喜夫 副会長 挨拶 

地区大会のご案内。 
次回例会は１１月１５日献血例会です。お間違

いのないように。 

・片桐順一郎：久しぶりです。よろしく。 
・谷川 英喜：今日もよろしくお願いします。 
・大島 愛子：前川さん、これからよろしくね。

出席報告                  
                      

会員数：36 名 
出席数：26 名／36 名 
出席率：72.22％ 
欠席者：10 名（出席免除 4 名） 

すので、この後、ご報告していただきたいと思

います。（大友委員長準備の方は大丈夫ですよ

ね？・・・今日は時間がないようなので、後日

ご報告をお願いします） 
１１月に入っても夏日が続いたり、関東では、

突風が吹いたり、大変気候が不安定です。 
また、インフルエンザも大流行の兆しが見ら

れます。皆様には十分お体に気を付けてお過ご

しいただきたいと思います。 
今日は、古野会員・井戸会員による卓話です。

それでは本日もよろしくお願いいたします。 

・青少年奉仕委員会    原尾 勝 委員長 
１１月１２日、七里小学校にて４年生バレーボ

ール決勝大会参加のご案内。 
 



 

 

例会行事 卓話 

担当：井戸憲一郎会員 古野登喜夫会員
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①  
 ７―２１ 
１１―２１ 

次回例会のご案内 
                      

第 １９０６ 回 例会 １１月２２日（水） 
クラブアッセンブリー（4） 
地区大会報告 
担当：会長・幹事 

バレーボール４年生大会 結果 
優 勝 西郷 
準優勝 合渡 
第３位 鷺山 

・卓話「自己紹介」     井戸憲一郎会員 

会報・広報 １１月担当 岡田一二三

・卓話「僕の自慢話」    古野登喜夫会員 

  ④ 
１２―２１ 
２１― ９ 
１６―１４ 

  ② 
２１―１６ 
２１―１９ 

 ⑤ 
５―２１ 
８―２１ 

③ 
９―２１ 
５―２１ 

※卓話内容はHP へ掲載いたします。

  ⑥ 
２１―１５ 
１７―２１ 
 ６―１５ 

合

渡

西

郷

黒

野

合

渡

鷺

山

七

郷

西

郷

◎ 〇内の数字は試合順序です。 
◎ 試合は3 セットマッチ、ラリーポイントでおこないます。 
◎ 決勝進出チームは得失点率で決めます。 


